



La Porte de la Vézère va être entièrement rénovée dans les mois qui viennent. Le bâtiment central, appartenant au Département, situé entre la salle des fêtes de Terrasson et le Bracet, est en travaux de février à septembre 2020. L'ensemble très vitré des années 80 sera entièrement vidé pour permettre une redistribution complète des espaces intérieurs ainsi qu'une modification de la toiture existante. Les verrières seront conservées et une rénovation thermique est prévue. Une grande salle de réunion sera située au centre "comme une sorte de chaudron", éclairée en second jour par toutes les parois munies de polycarbonate et aussi au plafond, en dalles polycarbonates pour laisser passer la lumière de la verrière, en conservant un éclairage naturel avec un plafond le plus haut possible. La grande salle sera entourée d'espaces et de bureaux. L'architecte présentait son projet à l'aide d'une visite en 3D, sur un écran.



Le président du conseil départemental de Dordogne, Germinal Peiro, est venu présenter le projet en présence du maire de Terrasson, Pierre Delmon, du président de la communauté de communes Dominique Bousquet, des conseillers départementaux Régine Anglard et Michel

Terrasson : la Porte de la Vézère en rénovation

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Lundi, 16 Mars 2020 17:04

Lajugie, de nombreux élus et du personnel de la collectivité territoriale. Ce bâtiment continuera d'accueillir une conseillère en développement : "un service gratuit offert aux communes" souligne le président, l'unité territoriale de la DPRPM (service des routes), et une animatrice en tourisme "qui a notamment en charge la mise en place des sentiers de randonnées à thème".



L'architecte précise que "toutes les caractéristiques du bâtiment seront conservées, pour garder l'unité avec le bâtiment situé à l'arrière, qui accueille l'office de tourisme de Terrasson, et comme un seul et même ensemble. La verrière est gardée mais pas penchée, à la verticale. La totalité des menuiseries est remplacée. A l'intérieur, tous les éléments sont revus. Le but est d'avoir des espaces plutôt agréables. Du côté ventilation, tout est prévu aux normes actuelles. Toute la façade vitrée sera refaite en double vitrage, et assez peu de travaux sont lourds et dérangeants pour les habitants et la commune..."

- [L'architecte Jean-Pierre Rodrigues présente les travaux de rénovation de la Porte de la Vézère à Terrasson, portés par le conseil départemental de Dordogne](#) , replay audio de la radio Cristal Fm